

男子1部代替試合中止のお知らせ

一般財団法人関東大学バレーボール連盟
理事長 高野和弘

日頃より、大学バレーボールの応援、ご支援誠にありがとうございます。

この度、コロナウィルス感染拡大の中、感染防止対策を十分に行いながら、秋季リーグ戦代替試合を開催してまいりましたが、残念ながら、所属チームにてコロナウィルスの集団感染が起きてしまいました。

試合会場での感染拡大ではなく、寮での生活、練習時の移動のバスでの感染ではないかと保健所からは説明いただいております。

しかしながら、他のチーム関係者は濃厚接触者と判断されておりませんが、同大学との対戦相手、同会場の大学もあり、これ以上の感染拡大を防ぐ必要性を鑑み、この度男子1部代替試合の中止を監督会議にて決定いたしました。

なお、2週間の健康観察期間を終えましたら、各大学の状況を確認し、オープン戦(交流試合)として実施し、全日本大学選手権に向けて進んでいく所存です。

楽しみにしていただいていた大学バレーボールファンの皆様、保護者の皆様には大変申し訳ございませんが、ご理解いただきたくよろしくお願いいたします。

男子2部、女子1・2部に関しましては、感染防止対策を再徹底の上継続して実施いたします。

まだまだコロナウィルスの感染拡大が続いております。皆様におかれましてもご自愛ください。